

Mit Plakaten werben

Gelb ist Trumpf in Büttelborn – zumindest seit am vergangenen Wochenende der Männergesangverein Liederkrantz in den Straßen plakatiert hat. „Mann, Deine Stimme ist gefragt“, „Ma(n)n singt“ oder „Wo man als Mann die Stimme erheben darf“ ist da zu lesen. Die witzigen Sprüche und Appelle haben sich Aktive des Vereins ausgedacht, um auf sich aufmerksam zu machen und neue Mitsänger zu finden. Denn eine alte Weisheit sage, „Stillstand ist Rückschritt“. Bevor die fatale Lage vieler Gesangvereine auch den Liederkrantz treffe, wolle der gegensteuern, teilt Artur Schröter für den Vorstand mit. Zur Werbeaktion gehört noch mehr als die Plakate. Der Liederkrantz hat bereits gelbe Handzettel in die Briefkästen der Bürger geworfen. Außerdem ist ein Infostand am Büttelborner Rathaus geplant: am Samstag (25.) und am 1. November, jeweils vormittags. Ein Infoabend folgt am Dienstag (4.) um 19 Uhr im Musikpavillon in der Friedrich-Ludwig-Jahn-Straße. Interessenten können sich zudem unter 06152 55035 (Gölz), 950298 (Raiß) und 57842 (Kullmann) informieren. tau